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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和２年度第９回中郷区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

(１) 報告（公開） 

地域協議会会長会議について 

(２) 協議（公開） 

   意見交換会について 

(３) その他（公開） 

除雪計画書の配布について 

地域協議会だよりの配布について 

男女共同参画推進センター講座の案内の配布について 

３ 開催日時 

令和２年１２月２２日（火）午後６時００分から午後７時１０分まで 

４ 開催場所 

中郷コミュニティプラザ ホール 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委   員：岡田龍一、髙橋京子、髙橋達也、竹内昭彦、竹内靖彦、松原功 

宮川昇藏、村越勝彦、陸川昇一、陸川陽一 

・事 務 局：名倉浩中郷区総合事務所長、髙波義明次長(総務・地域振興グループ長

兼務)、宮尾広幸市民生活・福祉グループ長、教育・文化グループ長 

        教育・文化グループ 吉原俊美班長、総務・地域振興グループ 

内田明浩班長、田村結花主事 

以下、総務・地域振興グループは総務Ｇ、市民生活・福祉グループは

市民Ｇ、教育・文化グループは教育Ｇ、グループ長はＧ長と表記 
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８ 発言の内容（要旨） 

【内田班長】 

・会議の開会を宣言 

【竹内（靖）会長】 

  ・挨拶 

【内田班長】 

   ・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以

上の出席を確認、会議の成立を報告。 

【竹内（靖）会長】 

・会議録確認：「村越勝彦」委員と「陸川昇一」委員に依頼。 

・報告事項(１)の地域協議会会長会議について、髙橋（京）副会長の報告を求める。 

【髙橋（京）副会長】 

   ・口頭により報告（野澤副市長の講話、令和３年度の地域活動支援事業の説明の後、

意見交換会を実施） 

【竹内（靖）会長】 

   今ほどの説明について質問・意見等を求める。 

   ・・・質疑なし・・・ 

 【竹内（靖）会長】 

特になければ、報告事項（１）地域協議会会長会議については、これで閉じることす

る。 

続いて協議事項（１）の意見交換会について協議する。事務局の説明を求める。 

【内田班長】 

・資料Ｎｏ.１に基づいて説明。 

【竹内（靖）会長】 

意見交換会が１月２３日ということで、年明けとなる。当日配布する資料を作った

ので一通り説明する。・・・（説明資料に基づいて説明） 

以上であるが今ほど説明した全体の内容の中で、夕日ヶ丘の整備事業、桜の植樹事

業、縄文公園の整備事業、講演会事業については各班長より説明をお願いする。 

今ほどの説明について質問・意見を求める。 

【陸川（昇）委員】 

すばらしい資料ができたと思う。各事業については我々が説明することになるが、私
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たちの想いを話させていただければと思っている。 

【髙橋（達）委員】 

今までの過程も含めて説明されると思うので非常に分かり易くてよいと思う。基本

的には我々が長い時間をかけて協議し、絞り込んで結果を出した想いを伝えられれば

いいと思っている。時間的にも１０分位なので、そんなに細かいところまで話すことは

できないと思うが、進めてきた想いは当日発表できればと思っている。 

【村越委員】 

  資料についてはよくまとめられていると思うが、小学校と中学校との意見交換後に

各事業の説明が来るようにした方が良いのではないか。また、説明時間が１０分では

少ないのではないか。 

【竹内（靖）会長】 

  そのとおりである。話の流れとしてその方がよいと思うので再構成する。説明時間

については、意見交換の時間を多く取りたいということから短めとなった。今、説明し

て分かったが１０分では説明できないので、３０分くらいとする。各班長からの説明

については３分から５分くらいでまとめていただきたい。 

【髙橋（達）委員】 

  １つ補足していただきたい。本来であれば、令和元年度で意見交換会を開催し、この

ような内容を区民の皆さんへ示すはずであったが、コロナ渦により出来なかった部分

もあり、出来る範囲で進めてきたものであることを報告願いたい。 

【竹内（靖）会長】 

  了解した。 

特になければ、協議事項（１）意見交換会については、これで閉じることとする。 

   事務局他に何かあるか。 

【内田班長】 

・除雪計画書の配布について 

・地域協議会だよりの配布について 

・男女共同参画推進センター講座の案内の配布について 

【竹内（靖）会長】 

   委員の皆さんから、何かあるか。 

   私から一つお願いしたい。除雪路線についてはそんなに問題はないと思うが、消雪
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パイプの路線でかなり道路の拡幅がなされていないところがある。今回のように降り

続いてしまうと仕方がないことも分かるが、子ども達が登下校で不自由しているよう

な場面も見られる。特に老木化している木が多く、いつ倒れてくるのか心配している。 

苦情ではないが、そんな箇所があったら声を出してもらい、すぐに対応しないといけ

ない場面も当然出てくると思うので、そういうところも皆さん委員の立場もあったり、

区民の一人として気を配っていただきたいと思う。 

他に何かあるか。 

 【松原委員】 

   二本木駅前に日曹二本木工場につながる通路があったが、その名残りかその直線状

の県道に横断歩道がある。現在は日曹二本木工場の職員も横断することがないため不

要である。実用的に二本木駅の進入路前の方まで移動してはどうか。 

【名倉所長】 

   道路管理者は県、横断歩道は警察の管理となる。双方と協議してご指摘いただいた

方向で進めていきたいと考えている。 

【竹内（靖）会長】 

  以前に岡沢町内会でも同じようなことがあり対応していただいた。時代の流れとと

もに必要でなくなったり、逆に必要になったりするところも出てくる。登下校を支え

る保護者の方からもまた、何らかの形で意見を聞く機会があれば、そういうものもま

とめていく必要があると再認識した。貴重な意見をいただきありがたい。 

【髙橋（達）委員】 

令和３年４月からガス水道局中郷営業所が廃止されて板倉区に集約されるが、昨年

度はいろいろと説明に来られたが、その中で今後も１年を通して細やかな説明をする

というようなところで終わっていて、本来であればもう一度説明に来るべきではない

かと考えている。時期については指定はしないが個人的には必要だと思っている。集約

については、ほぼ決定しているので今さらどうのということではないが、昨年度の説明

では「より丁寧な説明をして理解を得ていきたい」というようなことを言っていたの

で、最低限、説明するべきであると思う。また、板倉区への連絡の取り方として直通ダ

イヤルみたいなものを区民に行き渡るような形をとれないものかとも思っている。 

【名倉所長】 

  ガス水道局も再度説明することについてかなり気にしていた。昨年度は、地域協議
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会には何回か説明しているし、地元の住民にも説明した。その中で、地域協議会での説

明会の中で、「協議することが多い中、もう決まっていることを何回も説明を受けても

時間の無駄である」とまで言われていることもあり、躊躇していた部分もある。再度、

説明をということであれば調整をさせていただく。 

【竹内（靖）会長】 

  今ほど名倉所長からもあったが、既に決まっており、髙橋委員も承知のうえで動い

ている中で、取り切れない不安要素もあるのだろうけど、以前に決定する段階ですべ

て話をしていただき、内容は大きく変わっていないと思われる。ただ、４月からの実際

運用していく中で、区民からの意見とか、先ほどの髙橋委員の細かい意見もあるので、

その辺を集約して総合事務所からガス水道局に伝えるようなこともお願いしたい。川

久保所長からは、板倉区への事務所の移動は順調に進んでいるとの連絡も受けており、

今後も意見なども出てくると思うので、その場合は私から伝えることもできるので承

知願いたい。 

【陸川（昇）委員】 

  トキ鉄だが最近運休となることが多い。昔は事務所に電話して警備員に状況を聞け

たが、現在はできない。また、行政無線での放送も無いため、高校生など困っているよ

うな話も聞いている。トキ鉄からは何か連絡は来ていないのか。 

【名倉所長】 

   今回についてはトキ鉄からの運休の連絡はなかった。連絡があれば土日でも職員が

対応する体制となっている。 

 【陸川（昇）委員】 

   連絡が来なかったということであれば、トキ鉄へ話をしてもらったほうがいいと思

う。こんなに頻繁に運休となると連絡は必要であるし、この前は天気は良かったが、

新井駅までしか来なかったりするのが結構ある。トキ鉄も連絡しても放送してもらえ

ないのでしないということもあるのではないか。 

【髙波次長】 

  市としては、時間外の見直しの対応として、トキ鉄からの情報が前もってあれば行

政無線で放送を行うこととしている。今回は運行する予定が急遽変更となって市に連

絡を入れることが出来なかったものと思われる。ネット社会でもあり、スマホでトキ

鉄のホームページを検索し、現在の運行状況を確認いただくよう周知を行ってきたと
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ころである。 

 【松原委員】 

   ネットでいろいろ調べたがトキ鉄が情報をあげているところがないと思う。情報を

得られないので、今回は高校生や親まで駅まで来ていた状況であった。 

 【陸川（昇）委員】 

   トキ鉄の方へもっと情報を公開するように市から要請願いたい。大雪の場合は大体

察しが付くが、この間は降っていなく運休となったものだから、利用者は混乱してし

まう。密に連絡を取り合ってもらいたい。 

【髙波次長】 

  了解した。全ての運行状況を市でカバーするのは難しいと思われるが、出来る限り

対応する。 

【竹内（靖）会長】 

  よろしくお願いしたい。 

次回の会議は、１月２３日(土) 午後１時３０分から、「はーとぴあ中郷」で意見交

換会を行うこととする。これから町内会長宛てに案内を発送する予定である。各町内会

から３名程度の出席を依頼した。あと全戸に回覧周知する。行政の方は、市議会議員、

担当課等に周知し、できるだけこの勝馬基金について情報公開していきたいと思って

いる。地域協議会については、意見交換会の意見の集約が終わったら出来るだけ早い段

階で開催する予定である。２月の上旬から中旬には行いたい。 

他に発言がないため、これをもって、本日の会議を終了する。 

 (終了 午後７時１０分) 

９ 問合せ先 

中郷区総合事務所 総務･地域振興グループ 

TEL：0255-74-2411（内線 165） 

E-mail：nakago-soumu.g＠city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


